

DONOSTIA / Los dos meses más intensos de Urgull

La Biblioteca, el Natur Txoko y la Casa de la Historia abren todos los días en julio y agosto

EL monte Urgull, que es recorrido a diario por numerosos visitantes, inicia mañana su época fuerte con dos meses llenos de actividades que, cada año, atraen a unos 100.000 usuarios. Desde mañana y hasta finales de agosto, las tres instalaciones culturales del céntrico monte estarán abiertas: la Biblioteca, el Natur Txoko y La Casa de la Historia. Además, quienes no deseen subir a pie hasta arriba podrán hacerlo en el microbús que funcionará todos los días, excepto del 9 al 21 de agosto, cuando el Paseo Nuevo estará ocupado por las ferias de la Semana Grande.

La Biblioteca, el equipamiento cultural más antiguo del monte Urgull, se ubica en la Batería de las Damas y abre todos los días de 11.00 a 13.30 y de 17.00 a 20.00 horas. Está especialmente dirigida a los niños y en ella podrán no solo leer libros sino, también, navegar por Internet y acceder a juegos por ordenador. Además, los lunes y jueves, a las 18.00 horas, tendrán lugar narraciones de cuentos y espectáculos de marionetas. Los adultos también tendrán una selección de lecturas para disfrutar mientras acompañan a los pequeños.

El Natur Txoko, ubicado en la cercana Batería del Gobernador, abrirá también sus puertas en el mismo horario. Este espacio es una aula medioambiental con talleres y juegos para acercar a los escolares al descubrimiento de la naturaleza, desde un punto de vista didáctico y ameno. Algunas de las actividades programadas están dirigidas a niños de tres a siete años, mientras que otras están especialmente reservadas para los mayores de cinco años. El mar, la huerta, los residuos urbanos, los colores, el mundo de las abejas y el aire son algunas de las temáticas que se abordarán de manera lúdica dentro de las actividades del antiguo edificio destinado al Cuerpo de Guardia de los soldados napoleónicos en Urgull.

El tercer equipamiento cultural que abre sus puertas de modo ininterrumpido a lo largo de los dos meses de verano es la Casa de la Historia, ubicada en el Castillo de la Mota de Urgull. En este caso, el horario es ininterrumpido entre las 11.00 y las 20.00 horas. Esta instalación incluye piezas originales y reproducciones, grabados, fotografías históricas y audiovisuales que ayudan al visitante a conocer y comprender la historia de la capital guipuzcoana. Además, este año en el que se celebra el Bicentenario, la Casa de la Historia ofrecerá un audiovisual sobre la quema y reconstrucción de la ciudad, elaborado por el colectivo Nabarralde. Estará disponible en euskera, castellano, catalán, francés e inglés.

Algunas de las piezas que se exponen en este museo estarán ausentes parte del verano ya que se exhiben en la exposición Tratado de Paz, que se inauguró el pasado viernes.

La Casa de la Historia, al igual que las otras dos instalaciones culturales de Urgull, también organizará actividades a lo largo de los dos meses más veraniegos, este año dedicadas al Bicentenario. Además, se ha organizado una excursión para el sábado 6 de julio relacionada con el juego Panorama de San Sebastián 1813-2013, en el que los participantes deberán identificar los lugares que se aprecian en una imagen histórica que se encuentra en el museo de Zumalakarregi de Ormaiztegi.